
Protokoll Elternratssitzung am 30. November 2022 

 

- Moderation: Heidi Schaefer (Vorstand Elternausschuss) 

- Anwesende: insgesamt ca. 8 Teilnehmer*innen 

- Schulleitung: Dennis Frey 

- KiJu-Leitung: Oliver Gallina  

- Didaktische Leitung: Stephanie Helmich 

- ERV/EAV: Heidi Schaefer, Janine Klinkhammer 

 

 

TOP 1: Aktuelles von der SL (Herr Frey) 

 

• Bitte, kranke Kinder zu Hause zu lassen; wenn die Klassenleitung sieht, dass 

es den Kindern schlecht geht, wird sie Eltern mit der Bitte anrufen, das Kind 

abzuholen 

• Die Rollerständer werden am Standort Bundesstr. montiert 

• Das Verwaltungsgebäude am Standort Bundesstr. hat eine kleine Turnhalle, die 

renoviert wurde, jetzt kann diese erst mal als Bewegungsraum genutzt werden 

• Herr Frey berichtet von der Schulleiterdienstbesprechung → Schule an der 

Isebek hat sehr wenige Kinder (nur 4) aus der Ukraine, dies wird sich 

möglicherweise ändern, weil bekannt ist, dass die Schule über 

Raumkapazitäten verfügt 

 

TOP 2: Bericht von der didaktischen Leitung (Frau Helmich) 

 

• neue Bildungspläne: die Bildungspläne sind etwas enger geschnürt, lassen 

aber dennoch genug Spielräume; jedes Bundesland hat eigene Bildungspläne; 

Schule arbeitet an Umsetzung 

• Frau Helmich berichtet in diesem Zusammenhang über die unterschiedlichen 

Vergleichstests (u.a. Kermit für Jahrgänge 2, 3 und 5; 4 Vergleichsschulen, die 

auch KESS 6 haben); hat sich z.B. herausgestellt, dass Jahrgang 4 noch 

selbständiger arbeiten könnte 

• Für Forderkurse gibt es leider keine finanzielle Unterstützung (nur für 

Förderkurse); es gibt derzeit einen Schmetterlingskurs (Mathe/Programmieren 

bei Herrn Neuwerk; für 1. und 2. Klasse wird derzeit nichts angeboten) 

• Frage: könnten sich Eltern vorstellen/kennen sie geeignete Personen, die bereit 

wären als Externe Forderkurse anzubieten (vorzugsweise während der 

Unterrichtszeit); ggf. Sponsoren? Wenn Ideen, gerne an Frau Helmich wenden 

• ab Sommer kommt ein Lehrer zurück, der dann den Kurs „kleine Forscher“ 

anbieten wird 

• Weiterhin gibt es aber noch den Mathe-Zirkel, Mathe-Olympiade, Talentsport 



 

TOP 3 & 4: Bericht der KiJu (Herr Gallina) 

 

• Es sind viele Mitarbeiter krank 

• Adventskalender mit Ereignissen soll in der Nachmittagsbetreuung zwischen 

14.00 und 15.00 h angeboten werden (nicht jeden Nachmittag) 

• Flure im Neubau: 

o die Kinder sollen vor allem die anderen Klassen- bzw. Mottoräume 

nutzen. Es finden noch Überlegungen steht wie die Kinder dazu motiviert 

werden können 

o für eine optimalere und häufigere Nutzung will sich der Ganztag ein 

Raumkonzept überlegen. Externe Unterstützung hierfür wurde bereits 

angefragt 

• Winterferienbetreuung: Jahrgänge 2 bis 4: ca. 40 Anmeldungen; Jahrgänge 

VSK bis 1: ca. 30 Anmeldungen 

• Verkehrsgestaltung um die Schulen herum: die Onlinebeteiligung läuft noch, 

daran kann jeder teilnehmen; im Februar wird es eine Begehung geben 

 

TOP 5: Arbeitsgruppen 

 

 

TOP 6: Verschiedenes 

   

• Bitte von Eltern, am Standort Bundestraße den Kindern mit den 

Fahrrädern/Lastenrädern der abholenden Eltern, nicht den Ausgang zu 

versperren 

• Frage, ob es rechtlich zulässig ist, dass Kinder alleine mit dem Fahrrad zu 

Schule fahren → vermutlich schon, aber Herr Frey erkundigt sich 

• Neues Schullogo: Es wird T-Shirts und Hoodies geben; Frau Koch-Nehmzow 

organisiert dies 

• Schulfotograf gefunden für Klassenfotos 

• 12.01.23 Tag der offenen Tür von 16 bis 18.00 Uhr 

 

Nächste Elternratssitzung verschoben auf den 15. Februar  

 

 

 

Protokoll: Janine Klinkhammer am 05.12.2022 
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